



COMUNICADO

COMUNIDAD SANTIAGUISTA

QUERIDA COMUNIDAD EDUCATIVA:

EN PRIMER LUGAR, QUEREMOS OFRECER NUESTRAS MÁS SINCERAS DISCULPAS POR LOS INCONVENIENTES QUE SE PRESENTARON EL DÍA DE HOY. ENTENDEMOS LA FRUSTRACIÓN QUE ESTO PUDO HABER CAUSADO Y LES PEDIMOS COMPRENSIÓN. LA CIRCULAR EMITIDA POR LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN NOS LLEGÓ DESPUÉS DE LAS 5:00 PM, LO QUE HIZO DIFÍCIL EMITIR UN COMUNICADO POR NUESTRA PLATAFORMA EN ESE MOMENTO. SABEMOS QUE MUCHOS PADRES DE FAMILIA NO ESTÁN SIEMPRE PENDIENTES DE LA PLATAFORMA A ESAS HORAS, Y TEMÍAMOS QUE, AL HACERLO, ALGUNOS ESTUDIANTES PODRÍAN PRESENTARSE A CLASES SIN HABER RECIBIDO LA INFORMACIÓN A TIEMPO. YA HEMOS VIVIDO SITUACIONES SIMILARES EN EL PASADO, Y QUEREMOS EVITAR CAUSAR MÁS CONFUSIÓN.

APROVECHAMOS ESTA OPORTUNIDAD PARA EXHORTARLOS A QUE ESTÉN MUY PENDIENTES DE LA PLATAFORMA INSTITUCIONAL, YA QUE ES NUESTRO PRINCIPAL MEDIO DE COMUNICACIÓN. ES FUNDAMENTAL QUE TODOS ESTEMOS CONECTADOS Y ATENTOS A LAS ACTUALIZACIONES, ESPECIALMENTE EN SITUACIONES DE CONTINGENCIA COMO LA QUE VIVIMOS HOY.

CON RELACIÓN **AL DÍA DE MAÑANA 5 DE SEPTIEMBRE**, DEBIDO A LA NATURALEZA DE LA CONTINGENCIA, NO PODREMOS TENER CLARIDAD SOBRE LA SITUACIÓN SINO HASTA EN LAS HORAS DE LA TARDE O NOCHE. POR ENDE, LES PEDIMOS, POR FAVOR, ESTAR ATENTOS A LOS MENSAJES EN LA PLATAFORMA. **ENTRE LAS 7:00 Y 8:00 PM, LES INFORMAREMOS SI SE PRESTARÁ EL SERVICIO EDUCATIVO PARA ESTE DÍA.**

AGRADECEMOS PROFUNDAMENTE SU COMPRENSIÓN Y COLABORACIÓN EN ESTOS MOMENTOS DE INCERTIDUMBRE. JUNTOS, COMO COMUNIDAD, PODEMOS SUPERAR ESTOS DESAFÍOS.

CON APRECIO Y RESPETO,

DIRECTIVAS COLSAF